

Weiterbildungsmaster „Kulturelle Bildung an Schulen!“

Newsletter November 2013



Aktuelles aus dem Entwicklungsteam:

Wir freuen uns sehr **Dr. Armin Lohmann** als neues Kernteam-Mitglied für die gemeinsame inhaltliche Ausgestaltung des Studiengangs gewonnen zu haben. Armin Lohmann war selbst jahrelang Schulleiter an einer der *Hessischen Versuchsschulen* und hat in dieser Funktion die Entwicklung des Schulprofils *Kulturelle Praxis* aktiv unterstützt. Darüber hinaus hat er in leitender Funktion am niedersächsischen Kultusministerium die *Eigenverantwortlichen Schule* sowie einer *systematische Qualitätssicherung maßgeblich gestaltet*. Aktuell arbeitet er mit an der Entwicklung des Studiengangs *Leadership und Schulmanagement* in Innsbruck am Institut für Innovation und Schulentwicklung (ISI) der Pädagogische Hochschule Tirol (PHT).

Kooperationen:

Auf der Suche nach verschiedenen Unterstützern des WBMs hat nun die **Commerzbank-Stiftung** die finanzielle Unterstützung von Künstlerinnen und Künstler im Rahmen von Stipendien für den Studiengang zugesichert. Nähere Informationen dazu folgen zu Jahresbeginn 2014 auf der Homepage des Studiengangs.

Im Kontext der Weiterentwicklung der *Kulturellen Bildung an Schulen* werden gegenwärtig Gespräche mit verschiedenen Kultusministerien geführt, inwiefern der Weiterbildungsmaster in der Ausprägung eines Kulturschul-Profiles ein konzeptioneller Baustein sein kann. Auch hier gehen wir davon aus erste Neuigkeiten Anfang des nächsten Jahres mitteilen zu können.

Im Bereich der curricularen Zusammenarbeit wird eine Kooperation mit der **Bundesakademie Kulturelle Bildung Wolfenbüttel e.V.** in Betracht gezogen. Die Bundesakademie bietet Kurse und Tagungen zur kulturellen und künstlerischen Fort- und Weiterbildung für haupt-, neben- und ehrenamtlich in der Kultur Tätige in verschiedenen Programmbereichen an und ist aus diesem Grund interessant für die Präsenzveranstaltungen des WBMs. Nähere Informationen finden sie unter www.bundesakademie.de .

Homepage:

Im November wird die bestehende Homepage des WBM (www.wbm-kubis.de) von Grund auf überarbeitet, sodass ab Mitte Dezember eine aktualisierte und umfassend informierende Internetpräsenz des WBM öffentlich verfügbar sein wird.

Sobald dies der Fall ist, werden sie über den Emailverteiler informiert.

Lust auf mehr?

Der WBM ist am 6. und 7. Dezember 2013 beim **Ganzttagsschulkongress** in Berlin dabei!

Der Kongress wird vom Bundesministerium für Bildung und Forschung und der Kultusministerkonferenz gemeinsam mit der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung ausgerichtet. Und ist mit knapp 1.300 Teilnehmerinnen und Teilnehmern einer der größten und bedeutendsten seiner Art in Deutschland.

Sie können mit uns am Samstag den 7.12. von 10h bis 12h im Workshop Nr. 13 „Nah dran!“ oder am Stand der Bundesakademie Kulturelle Jugendbildung (BKJ) ins Gespräch kommen.

www.ganztaegig-lernen.de/Programm/ganzttagsschulkongress

Schauen Sie doch auch vorbei!

Bei Fragen und Anregungen einfach bei mir melden.
(06421/28-23019 oder über kubis@staff.uni-marburg.de).

Mit freundlichen Grüßen,
Levia Murrenhoff